



## **10 AÑOS DE LA REVISTA ELECTRÓNICA LA SOCIOLOGÍA EN SUS ESCENARIOS**

Con el número 16 de la revista electrónica “LA SOCIOLOGÍA EN SUS ESCENARIOS” se logra la consolidación de un proyecto editorial académico, como centro virtual de difusión científica en el ámbito de la investigación social aplicada.

La permanencia y validez del proyecto se ha manifestado en los 15 números anteriores, tanto por los temas abordados, como por el prestigio de los autores, el flujo creciente de la información y la crítica metodológica aportada. Estos logros los debemos al Fondo Editorial del Centro de Estudios de Opinión (CEO). Esto ha hecho que la tarea sea ahora más fácil, pues se mantiene la voluntad de seguir las directrices que paulatinamente se han ido consolidando en los números precedentes, sin perjuicio de los evidentes cambios que se han ido desarrollando.

Ante la discusión coyuntural y nunca acabada acerca del papel de la investigación social, el cómo y el para qué de ella, se ha revivido la idea de una mentada desarticulación de las llamadas funciones misionales de la Universidad. Desde esta Revista estamos convencidos, siguiendo los aspectos misionales de la Universidad de Antioquia, como universidad pública, de que es necesaria una clara articulación entre investigación, extensión y docencia, desarrollada a partir de la descripción objetiva y sistemática de conocimientos, opiniones y actitudes de los diferentes grupos sociales, como la vía para acceder al conocimiento nuevo y útil.

La consolidación de la revista electrónica LA SOCIOLOGÍA EN SUS ESCENARIOS, se convierte en un aporte en dicha línea y, a la vez, en una condición de superación de la invisibilidad relativa de los trabajos sociológicos. Pero nuestro compromiso también acaba por ser más exigente, porque hemos de plantearnos nuevas metas: consolidar los lectores actuales, tender puentes con la comunidad científica iberoamericana y, quizás lo más importante, conseguir una buena simbiosis entre la Revista y la investigación social. Queremos que quienes escriban en esta revista la sientan más como su instrumento de expresión teórica metodológica y que confíen en su manifiesta capacidad de difusión.

Un vistazo a las estadísticas de quienes se han acercado a nuestra dirección electrónica, a nuestras páginas, para conocer sus contenidos y/o bajar algún texto, demuestra sus potencialidades y atractivo: desde noviembre del 2006, se han contabilizado más de 8967 visitas, con un pico cercano a las 600 en el mes de marzo de 2007. Para una revista académica son números bien satisfactorios y para un autor, cuya legítima pretensión es la de dar a conocer su obra, resulta ser una excelente oportunidad de mostrar su producción académica.

Finalmente, a Revista Electrónica quiere atender también a las opiniones de sus lectores y, para ello, se enfatiza la sección de Contactos ([revistaceo@quimbaya.udea.edu.co](mailto:revistaceo@quimbaya.udea.edu.co)) como el cauce idóneo. Lo ofrecemos no sólo como el marco de discusiones metodológicas, sino también, como plataforma para la reflexión de temas de la coyuntura social nacional e internacional. Pretendemos, en consecuencia, que la revista sea un proyecto colectivo y abierto, que tenga continuidad bianual y que se asiente con solidez un proyecto que ya cumple 10 años, 16 números y un buen número de contribuciones.